

時。ソウル江南区道谷洞  
先週金曜日の午後2時。

会員たちはこの日、行  
方をくらました契主を告  
りうる旨及斗里ヨリ、ノ  
トーラトマト司理:

## ◆ソウル事情 裏窓



の高級料理店で、取材  
まれる被害者たち

## 手帳は の証明?



全国から集まった強  
敵たちをたおし、優  
勝した鈴木雅博選手

### 選手の技量 着実に進歩 総合格闘技界進出も

全日本フルコンタクト  
テコンドー選手権大会が  
9日、東京・後楽園ホー  
ルで行われた。大会を主  
催する日本跆拳道協会  
(JTA)は、「テコン  
ドー界最強」を謳い、独  
自の型や総合格闘技界へ  
の進出も積極的に行って  
いる。5年前に同大会連

覇を達成した尾崎圭司は  
現在、K-1で活躍をし  
はじめたところだ。  
大会では、男女の無差  
別級トーナメント戦に加  
え、型の美しさを競う部  
門が行われた。

JTAの河明生会長は  
「回を重ねるごとに選手  
の技量などは一歩一歩着  
実に進歩している。第2  
第3の尾崎も、この大会  
をきっかけに出てきてい  
る」と大会を総括した。

全日本フルコンタクト  
テコンドー選手権大会

# トーナメントで最強競う

米国・カナダ
ハワイ
ヨーロッパ
オセアニア
アジア
韓国
台湾
中国
全方面計

にある。最近2カ月で約  
1・5倍になった対ウォ  
ンレートに比べ、対米ド

かける旅行客は減ってい  
る。5月から統計が発表  
されている9月までは右